

DIGITALISIERUNG:

# Fast geschenkt: bis zu 90% Förderung

Die Digitalisierung gewinnt weiter an Bedeutung. Um diesen Prozeß weiter voranzutreiben, werden von Bund und Ländern umfangreiche finanzielle Förderprogramme angeboten. Anhand von zwei erfolgreich umgesetzten Digitalisierungsprojekten wird ersichtlich, daß es sich in jeder Hinsicht lohnt, auf zukunftsfähige Technologien zu setzen ... | VON SUSANNA SCHMIDT

**D**as Digitalisierungspotential sowie die damit verbundenen Fördergelder werden noch nicht von allen Unternehmen ausgeschöpft. Wie effektiv Digitalisierungsmaßnahmen sind und wie kostengünstig – dank staatlicher Fördergelder –, zeigt sich an konkreten Projekten.

## Landtechnik Schuierer: 18.000 € für neue und zukunftsfähige IT Systeme

Wie bei den meisten Unternehmen liegt die Kernkompetenz bei der Landtechnik Schuierer, einem Fachhandel für Traktoren und Landmaschinen sowie Forst- und Gartentechnik im Alltagsgeschäft und nicht im IT-Bereich. Das IT-System war veraltet und wurde nie gewartet. Die DS Deutsche Systemhaus GmbH (DSS) übernahm das komplette Digitalisierungsprojekt, angefangen bei einer ausführlichen Analyse der IST-Situation. Nach einer anschließenden Beratung hinsichtlich des Bedarfs sowie der Fördermöglichkeiten wurden alle notwendigen Schritte übernommen. Besonderer Wert wurde auf eine Kontinuität in der Zukunft gelegt. Deshalb wurden neben den notwendigen neuen IT-Systemen auch automatisierte Wartungen implementiert, um nachhaltig eine stets aktuelle IT-Infrastruktur für die nächsten Jahre zu garantieren. Auch die Sicherheitslücken, die es unweigerlich gibt, werden durch entsprechende Sicherheitssysteme geschlossen. Dieser umfangreiche, ganzheitliche Ansatz betrachtet nicht nur die technischen Erfordernisse, sondern auch den finanziellen Aspekt. „Wir schießen

### DS Deutsche Systemhaus GmbH

Der Full-IT-Service-Anbieter DS Deutsche Systemhaus GmbH berät und unterstützt, zusammen mit der DS Consult + Compliance GmbH (beide Teil der DS Group), bei der Ausschöpfung der Förderungen. Neben einer ausführlichen Beratung übernehmen sie die Antragstellung sowie die Umsetzung der abgestimmten Digitalisierungsmaßnahmen. Das entlastet Unternehmen, da sie sich weder in die verschiedenen Fördermöglichkeiten einlesen, noch um die Formalitäten kümmern müssen. Da auch die Umsetzung des Digitalisierungsprojekts übernommen wird, erhalten Unternehmen ein komfortables Komplettpaket.



Bild: DS Group, mit Genehmigung der Suntec Vertriebs- und Montage GmbH

nicht mit Kanonen auf Spatzen, sondern orientieren uns an den Gegebenheiten und Anforderungen eines Unternehmens“, so Christian Paulus, Geschäftsführer der DSS.

Ein weiterer Vorteil für Landtechnik Schuierer bestand darin, daß sich niemand mit den staatlichen Fördermöglichkeiten im Detail beschäftigen mußte. Sie wurden von der DSS nicht nur zu den passenden Förderprogrammen beraten, auch der Förderprozeß wurde anschließend komplett übernommen – von der Antragsstellung bis zur Überwachung des Zahlungseingangs. Die Landtechnik Schuierer mußte nur prüfen, ob die Angaben korrekt waren. In Summe wurden 18.000 € Zuschuß gewährt, der in die verschiedenen IT-Projekte eingebracht wurde. Aufgrund der Förderung war es dem Unternehmen möglich, deutlich mehr zu investieren um auch die IT-Sicherheit und -Nachhaltigkeit für die nächsten Jahre vorzuhalten. Neben neuen Servern und Arbeitsplatzrechnern wurden deshalb auch neue Firewalls und Switches sowie Wartungs- und Sicherheitssysteme implementiert. Es war also nicht weniger als ein kompletter, digitaler Neustart für Inhaber Michael Schuierer und seine Mitarbeiter. „Mir war gar nicht bewußt, daß es diese Fördergelder gibt“, so der Unternehmer. „Da alles von der DSS übernommen wurde, habe ich eigentlich fast nichts von den Umstellungsarbeiten mitbekommen. Unser Geschäftsbetrieb wurde nicht unterbrochen und wir mußten uns auch nicht mit den Formalitäten beschäftigen.“

## Suntec Vertriebs- und Montage GmbH: 21.000 € für eine komplett neue IT-Infrastruktur

Das Unternehmen Suntec plant, verbaut und wartet Photovoltaikanlagen und gehört zu Bayerns erfolgreichsten Photovoltaikunternehmen. Das Alltagsgeschäft läuft trotz der Pandemie auf Hochtouren. Das erfordert die gesamte Aufmerksamkeit, für „Nebenschauplätze“ bleibt hier wenig Zeit. Die Geschäftsleitung hatte aber dringenden Handlungsbedarf bei ihren IT-Systemen erkannt, die seit Jahren nicht erneuert worden waren. Zusammen mit der DSS konnten sie nicht nur die komplette IT modernisieren und fit für die Zukunft machen, sondern erhielten dafür auch 21.000 € Fördergelder. Auch hier hatte die DSS federführend die Antragstellung der Förderung sowie die technische Umsetzung der Digitalisierungsmaßnahmen übernommen. Die nun topmoderne Verwaltung läuft sicherer und stabiler, die Mitarbeiter können „einfach nur arbeiten“, denn die Wartung erfolgt nun automatisiert. <<

Noch Fragen? [www.deutsches-systemhaus.eu](http://www.deutsches-systemhaus.eu)